

Mein schönstes Erlebnis mit Special Olympics

Susanne Jahn, Mitarbeiterin Special Olympics Bremen

Seit vielen Jahren fliege ich im Urlaub nach Florida. Einerseits wegen des schönen Wetters, aber auch, weil ich viele Freunde und Verwandte dort habe.

Vor einigen Jahren nahm ich Kontakt zu Special Olympics Florida auf. Ich telefonierte mit dem Sportdirektor Glenn Fite, der mich zwei Tage später zu einem Treffen in sein Büro nach Tampa einlud.

Wir verstanden uns auf Anhieb, da unser beider Herz für Special Olympics schlägt. Er fragte, ob ich Lust hätte an der nächsten Veranstaltung als Helferin teilzunehmen. Diese Frage beantwortete ich ihm gerne mit ja.

So kam es, dass ich drei Tage später bei den State Fall Classic auf dem Gelände von ESPN in Orlando als Helferin eingesetzt wurde. Ich wurde allseits freundlich begrüßt und in der großen Special Olympics Familie aufgenommen.

Es waren für mich wertvolle neue Erfahrungen auf einem anderen Kontinent. Der Umgang miteinander war sehr herzlich. Es gab viele neue Freundschaften und Bekanntschaften, die bis zum heutigen Tage noch bestehen.

Ich freue mich jedes Mal wieder, wenn der nächste Urlaub ansteht, denn dann heißt es auch immer bei Special Olympics Florida dabei zu sein.

In diesem Jahr erhielt ich eine Goldmedaille für fünf Jahre Volunteer bei Special Olympics Florida.

Außerdem möchten auch drei Offizielle von SO Florida Special Olympics Deutschland zum 25-jährigen Bestehen gratulieren.

» Gratulation von Sherry Wheelock, Präsidentin Special Olympics Florida

» Gratulation von Glenn Fite, Area Sports Director, und Sarah Gogliormella, County Director



Susanne Jahn (Mitte) mit Glenn Fite, Area Sports Director SO Florida, und Sarah Gogliormella, County Director SO Florida. (Foto: privat)

Premium Partner

 WURTH



